

# *Les dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent à la Havane*

---



La Havane, 11 février, (RHC-PL).-Les conversations entre les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos se poursuivent à la Havane. Les deux parties analysent les méthodes de vérification d'un accord final de paix.

Dans un communiqué diffusé dans la capitale cubaine, la guérilla annonce la décision d'établir comme âge minimal pour rejoindre ses rangs celle de 18 ans et appelle l'exécutif colombien à éliminer le service militaire obligatoire et le recrutement d'enfants.

Les FARC-AP signalent également dans le texte la nécessité de parvenir à un accord garantissant la protection des droits de l'homme de la population affectée par le conflit armé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83865-les-dialogues-de-paix-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-se-poursuivent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**